



いっぽだより



R3/9/6

長い夏休みも終わり、2学期が始まりましたね(^^) 夏休み期間中は、いっぽで駄菓子屋さんを開いてお買い物をしたりスライム作りや万華鏡作り、新聞紙ヨーヨーなどの工作を行いました。プラネタリウムを見て星のことを学んだり、十二天の森へ散歩に行くなどの活動も行いました。どの活動も、「楽しい!またやりたい!」と言って参加してくれる子どもたちが多くてよかったです♪

♪夏休み中のいっぽの様子♪



☆駄菓子屋さん☆
いっぽの駄菓子屋さんでお買い物をしました。
200円以内で
「これは買う・諦める」など
スタッフと悩みながら
お菓子を選びました(*^▽^*)

〇〇。スライム作り。〇〇
洗濯洗剤と洗濯糊を使って
スライム作りをしました。
完成したスライムにラメを入れたりして
オリジナルのスライムができました☆
伸ばしたり握ったり、感触を楽しみました。



◇体操教室◇
サンスポートの方々が来てくれて
マットやラダー運動、
サーキットトレーニングをしたり
沢山体を動かしました。
パラバルーンはバサバサと揺らしたり
交代で真ん中に入ったりと
楽しんで参加できていました畠

※ お願い ※

日頃からコロナウイルス感染対策にご協力いただきましてありがとうございます。
先日配布しました【コロナウイルス感染対策のお願い】に加え、
咳・鼻水が出ている場合も利用を差し控えて頂くようお願いいたします。
また、利用時に咳や鼻水などの症状が見られた際には
ご家族へご連絡させて頂く場合がありますのでご承知おき下さい。
ご迷惑をおかけしますがご理解・ご協力をお願いします。

